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La Secretaria del Departamento de Expresión Gráfica, 

Diseño y Proyectos de la Universidad de Málaga 

Saluda 
AL DIRECTOR DE LA ESCUELA DE INGENIERÍAS INDUSTRIALES 

Y según lo dispuesto en el Artículo 53.1 de los Estatutos de la Universidad de Málaga, le comunica 

la relación del orden del día y los acuerdos adoptados en la reunión ordinaria del Consejo de Departamento 

celebrado en la Sala de Juntas de la Escuela de Ingenierías, el día 10 de febrero de 2025, con el ruego de su 

máxima difusión. 

 Orden del día  

1º Aprobación si procede, del acta de la sesión anterior.  

2º Propuesta de migración de la página web del departamento al espacio de la UMA. 

3º Modificación en la oferta de grupos docentes del segundo semestre según la matriculación 

definitiva del curso 24/25.  

4º Modificación en la asignación docente del segundo semestre del curso 24/25. 

5º Informe del director 

6º Ruegos y preguntas. 

Acuerdos adoptados 

1º Aprobación si procede, de las actas de las sesiones anteriores. 

Se aprueban por asentimiento, el acta de la sesión ordinaria de fecha 22 de octubre de 2024. 

2º Propuesta de migración de la página web del departamento al espacio de la UMA. 

Se acuerda la adaptación de la actual web del departamento a la identidad corporativa de la 

Universidad de Málaga. 

3º Modificación en la oferta de grupos docentes del segundo semestre según la matriculación 

definitiva del curso 24/25. 

Una vez cotejado el número real de estudiantes matriculados, no se considera necesaria la 

modificación de los mismos, ni para su ampliación ni para su reducción. 

Se mantiene, por tanto y aprueba la oferta de grupos docentes reducidos del Área de Expresión 

Gráfica en la Ingeniería y del Área de Proyectos de Ingeniería del segundo semestre, con los ajustes 

ya acordados con anterioridad en la previsión del curso completo. 

4º Modificación en la asignación docente del segundo semestre del curso 24/25. 

Se presentan los informes de PROA de la asignación docente de las Áreas de Expresión Gráfica en 

la Ingeniería y de Proyectos de Ingeniería, detallando grupos y horas asignados a cada docente. 

La Directora del Departamento expone los cambios y ajustes realizados en la asignación docente para 

el semestre en curso, haciendo especial énfasis en las modificaciones necesarias debido al permiso 

de maternidad de la profesora Carmen Ladrón de Guevara (Área de Expresión Gráfica en la 

Ingeniería) y en la docencia asignada al profesor Enrique Prados (Área de Proyectos de Ingeniería), 

cuya reciente incorporación había impedido que su carga docente estuviera reflejada en el sistema.  

Una vez aprobados los cambios, se informa de que el Departamento procederá a corregir la asignación 
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en PROA a la mayor brevedad y enviará las modificaciones a los docentes afectados para su revisión. 

Se aprueba, por tanto, la asignación docente de ambas áreas, con los ajustes acordados, para el 

segundo semestre del curso 2024/2025. 

5º Informe del director. 

La Directora del Departamento expone lo acaecido en el Departamento desde su 

incorporación al equipo de dirección hasta la fecha. No hay comentarios sobre este informe. 

6º Ruegos y preguntas 

El estudiantado consulta sobre el avance en la electrificación de las aulas. La Directora 

informa que, debido a los recientes cambios en el equipo de dirección de la Escuela, aún no se han 

iniciado los trámites. Sin embargo, ya se ha establecido contacto con el Subdirector de 

Infraestructuras para dar inicio al proceso. 

Asimismo, se exponen problemas de mobiliario en las aulas 0.31, 0.32 y 0.33, donde 

actualmente se dispone de taburetes en lugar de sillas, lo que resulta incómodo para sesiones 

prolongadas. Los estudiantes sugieren trasladar las sillas apiladas en desuso de las aulas de 

informática para sustituir los taburetes, ya que estos, además de ser incómodos, a veces resultan 

insuficientes. Ante esta propuesta, el profesor Fco. Javier Gutiérrez advierte que dichas sillas están 

deterioradas y requerirían reparación antes de ser utilizadas. Se acuerda buscar nuevas soluciones. 

Por otro lado, se consulta sobre la creación de nuevos espacios. La Directora informa que la 

tramitación del espacio para el profesorado se encuentra en curso y se considera de carácter urgente, 

mientras que la habilitación de las instalaciones comunes avanza a un ritmo más lento. 

El profesor Francisco Velasco expone los problemas de iluminación en el laboratorio de 

proyectos, indicando que esta es insuficiente o que algunas luces están fundidas. Informa además que 

ha habido dificultades para su reparación a través de conserjería. Se acuerda que la Dirección dará 

parte al servicio de mantenimiento para su reparación, previa notificación formal del problema por 

parte del profesor Velasco a la Dirección del Departamento. Se le solicita detallar con precisión el 

aula afectada y la naturaleza del problema en su informe. 

Por último, la profesora Aida López señala que faltan 20 horas de asignación docente en un 

grupo reducido de Expresión Gráfica en Ingeniería Química. Se acuerda que el coordinador de la 

asignatura, Jorge Pérez, junto con el Departamento, revisará la situación y gestionará la apertura de 

PROA para su rectificación. 
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La Secretaria del Departamento de Expresión Gráfica, 

Diseño y Proyectos de la Universidad de Málaga 

Saluda 
AL DECANO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS 

Y según lo dispuesto en el Artículo 53.1 de los Estatutos de la Universidad de Málaga, le comunica 

la relación del orden del día y los acuerdos adoptados en la reunión ordinaria del Consejo de Departamento 

celebrado en la Sala de Juntas de la Escuela de Ingenierías, el día 10 de febrero de 2025, con el ruego de su 

máxima difusión. 

 Orden del día  

1º Aprobación si procede, del acta de la sesión anterior.  

2º Propuesta de migración de la página web del departamento al espacio de la UMA. 

3º Modificación en la oferta de grupos docentes del segundo semestre según la matriculación 

definitiva del curso 24/25.  

4º Modificación en la asignación docente del segundo semestre del curso 24/25. 

5º Informe del director 

6º Ruegos y preguntas. 

Acuerdos adoptados 

1º Aprobación si procede, de las actas de las sesiones anteriores. 

Se aprueban por asentimiento, el acta de la sesión ordinaria de fecha 22 de octubre de 2024. 

2º Propuesta de migración de la página web del departamento al espacio de la UMA. 

Se acuerda la adaptación de la actual web del departamento a la identidad corporativa de la 

Universidad de Málaga. 

3º Modificación en la oferta de grupos docentes del segundo semestre según la matriculación 

definitiva del curso 24/25. 

Una vez cotejado el número real de estudiantes matriculados, no se considera necesaria la 

modificación de los mismos, ni para su ampliación ni para su reducción. 

Se mantiene, por tanto y aprueba la oferta de grupos docentes reducidos del Área de Expresión 

Gráfica en la Ingeniería y del Área de Proyectos de Ingeniería del segundo semestre, con los ajustes 

ya acordados con anterioridad en la previsión del curso completo. 

4º Modificación en la asignación docente del segundo semestre del curso 24/25. 

Se presentan los informes de PROA de la asignación docente de las Áreas de Expresión Gráfica en 

la Ingeniería y de Proyectos de Ingeniería, detallando grupos y horas asignados a cada docente. 

La Directora del Departamento expone los cambios y ajustes realizados en la asignación docente para 

el semestre en curso, haciendo especial énfasis en las modificaciones necesarias debido al permiso 

de maternidad de la profesora Carmen Ladrón de Guevara (Área de Expresión Gráfica en la 

Ingeniería) y en la docencia asignada al profesor Enrique Prados (Área de Proyectos de Ingeniería), 

cuya reciente incorporación había impedido que su carga docente estuviera reflejada en el sistema.  

Una vez aprobados los cambios, se informa de que el Departamento procederá a corregir la asignación 
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en PROA a la mayor brevedad y enviará las modificaciones a los docentes afectados para su revisión. 

Se aprueba, por tanto, la asignación docente de ambas áreas, con los ajustes acordados, para el 

segundo semestre del curso 2024/2025. 

5º Informe del director. 

La Directora del Departamento expone lo acaecido en el Departamento desde su 

incorporación al equipo de dirección hasta la fecha. No hay comentarios sobre este informe. 

6º Ruegos y preguntas 

El estudiantado consulta sobre el avance en la electrificación de las aulas. La Directora 

informa que, debido a los recientes cambios en el equipo de dirección de la Escuela, aún no se han 

iniciado los trámites. Sin embargo, ya se ha establecido contacto con el Subdirector de 

Infraestructuras para dar inicio al proceso. 

Asimismo, se exponen problemas de mobiliario en las aulas 0.31, 0.32 y 0.33, donde 

actualmente se dispone de taburetes en lugar de sillas, lo que resulta incómodo para sesiones 

prolongadas. Los estudiantes sugieren trasladar las sillas apiladas en desuso de las aulas de 

informática para sustituir los taburetes, ya que estos, además de ser incómodos, a veces resultan 

insuficientes. Ante esta propuesta, el profesor Fco. Javier Gutiérrez advierte que dichas sillas están 

deterioradas y requerirían reparación antes de ser utilizadas. Se acuerda buscar nuevas soluciones. 

Por otro lado, se consulta sobre la creación de nuevos espacios. La Directora informa que la 

tramitación del espacio para el profesorado se encuentra en curso y se considera de carácter urgente, 

mientras que la habilitación de las instalaciones comunes avanza a un ritmo más lento. 

El profesor Francisco Velasco expone los problemas de iluminación en el laboratorio de 

proyectos, indicando que esta es insuficiente o que algunas luces están fundidas. Informa además que 

ha habido dificultades para su reparación a través de conserjería. Se acuerda que la Dirección dará 

parte al servicio de mantenimiento para su reparación, previa notificación formal del problema por 

parte del profesor Velasco a la Dirección del Departamento. Se le solicita detallar con precisión el 

aula afectada y la naturaleza del problema en su informe. 

Por último, la profesora Aida López señala que faltan 20 horas de asignación docente en un 

grupo reducido de Expresión Gráfica en Ingeniería Química. Se acuerda que el coordinador de la 

asignatura, Jorge Pérez, junto con el Departamento, revisará la situación y gestionará la apertura de 

PROA para su rectificación. 
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La Secretaria del Departamento de Expresión Gráfica, 

Diseño y Proyectos de la Universidad de Málaga 

Saluda 
AL DIRECTOR DE LA E.T.S. INGENIERÍA INFORMÁTICA 

Y según lo dispuesto en el Artículo 53.1 de los Estatutos de la Universidad de Málaga, le comunica 

la relación del orden del día y los acuerdos adoptados en la reunión ordinaria del Consejo de Departamento 

celebrado en la Sala de Juntas de la Escuela de Ingenierías, el día 10 de febrero de 2025, con el ruego de su 

máxima difusión. 

 Orden del día  

1º Aprobación si procede, del acta de la sesión anterior.  

2º Propuesta de migración de la página web del departamento al espacio de la UMA. 

3º Modificación en la oferta de grupos docentes del segundo semestre según la matriculación 

definitiva del curso 24/25.  

4º Modificación en la asignación docente del segundo semestre del curso 24/25. 

5º Informe del director 

6º Ruegos y preguntas. 

 Acuerdos adoptados  

1º Aprobación si procede, de las actas de las sesiones anteriores. 

Se aprueban por asentimiento, el acta de la sesión ordinaria de fecha 22 de octubre de 2024. 

2º Propuesta de migración de la página web del departamento al espacio de la UMA. 

Se acuerda la adaptación de la actual web del departamento a la identidad corporativa de la 

Universidad de Málaga. 

3º Modificación en la oferta de grupos docentes del segundo semestre según la matriculación 

definitiva del curso 24/25. 

Una vez cotejado el número real de estudiantes matriculados, no se considera necesaria la 

modificación de los mismos, ni para su ampliación ni para su reducción. 

Se mantiene, por tanto y aprueba la oferta de grupos docentes reducidos del Área de Expresión 

Gráfica en la Ingeniería y del Área de Proyectos de Ingeniería del segundo semestre, con los ajustes 

ya acordados con anterioridad en la previsión del curso completo. 

4º Modificación en la asignación docente del segundo semestre del curso 24/25. 

Se presentan los informes de PROA de la asignación docente de las Áreas de Expresión Gráfica en 

la Ingeniería y de Proyectos de Ingeniería, detallando grupos y horas asignados a cada docente. 

La Directora del Departamento expone los cambios y ajustes realizados en la asignación docente para 

el semestre en curso, haciendo especial énfasis en las modificaciones necesarias debido al permiso 

de maternidad de la profesora Carmen Ladrón de Guevara (Área de Expresión Gráfica en la 

Ingeniería) y en la docencia asignada al profesor Enrique Prados (Área de Proyectos de Ingeniería), 

cuya reciente incorporación había impedido que su carga docente estuviera reflejada en el sistema.  

Una vez aprobados los cambios, se informa de que el Departamento procederá a corregir la asignación 
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en PROA a la mayor brevedad y enviará las modificaciones a los docentes afectados para su revisión. 

Se aprueba, por tanto, la asignación docente de ambas áreas, con los ajustes acordados, para el 

segundo semestre del curso 2024/2025. 

5º Informe del director. 

La Directora del Departamento expone lo acaecido en el Departamento desde su 

incorporación al equipo de dirección hasta la fecha. No hay comentarios sobre este informe. 

6º Ruegos y preguntas 

El estudiantado consulta sobre el avance en la electrificación de las aulas. La Directora 

informa que, debido a los recientes cambios en el equipo de dirección de la Escuela, aún no se han 

iniciado los trámites. Sin embargo, ya se ha establecido contacto con el Subdirector de 

Infraestructuras para dar inicio al proceso. 

Asimismo, se exponen problemas de mobiliario en las aulas 0.31, 0.32 y 0.33, donde 

actualmente se dispone de taburetes en lugar de sillas, lo que resulta incómodo para sesiones 

prolongadas. Los estudiantes sugieren trasladar las sillas apiladas en desuso de las aulas de 

informática para sustituir los taburetes, ya que estos, además de ser incómodos, a veces resultan 

insuficientes. Ante esta propuesta, el profesor Fco. Javier Gutiérrez advierte que dichas sillas están 

deterioradas y requerirían reparación antes de ser utilizadas. Se acuerda buscar nuevas soluciones. 

Por otro lado, se consulta sobre la creación de nuevos espacios. La Directora informa que la 

tramitación del espacio para el profesorado se encuentra en curso y se considera de carácter urgente, 

mientras que la habilitación de las instalaciones comunes avanza a un ritmo más lento. 

El profesor Francisco Velasco expone los problemas de iluminación en el laboratorio de 

proyectos, indicando que esta es insuficiente o que algunas luces están fundidas. Informa además que 

ha habido dificultades para su reparación a través de conserjería. Se acuerda que la Dirección dará 

parte al servicio de mantenimiento para su reparación, previa notificación formal del problema por 

parte del profesor Velasco a la Dirección del Departamento. Se le solicita detallar con precisión el 

aula afectada y la naturaleza del problema en su informe. 

Por último, la profesora Aida López señala que faltan 20 horas de asignación docente en un 

grupo reducido de Expresión Gráfica en Ingeniería Química. Se acuerda que el coordinador de la 

asignatura, Jorge Pérez, junto con el Departamento, revisará la situación y gestionará la apertura de 

PROA para su rectificación. 
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La Secretaria del Departamento de Expresión Gráfica, 

Diseño y Proyectos de la Universidad de Málaga 

Saluda 
AL DECANO DE LA FACULTAD DE TURISMO 

Y según lo dispuesto en el Artículo 53.1 de los Estatutos de la Universidad de Málaga, le comunica 

la relación del orden del día y los acuerdos adoptados en la reunión ordinaria del Consejo de Departamento 

celebrado en la Sala de Juntas de la Escuela de Ingenierías, el día 10 de febrero de 2025, con el ruego de su 

máxima difusión. 

 Orden del día  

1º Aprobación si procede, del acta de la sesión anterior.  

2º Propuesta de migración de la página web del departamento al espacio de la UMA. 

3º Modificación en la oferta de grupos docentes del segundo semestre según la matriculación 

definitiva del curso 24/25.  

4º Modificación en la asignación docente del segundo semestre del curso 24/25. 

5º Informe del director 

6º Ruegos y preguntas. 

 Acuerdos adoptados  

1º Aprobación si procede, de las actas de las sesiones anteriores. 

Se aprueban por asentimiento, el acta de la sesión ordinaria de fecha 22 de octubre de 2024. 

2º Propuesta de migración de la página web del departamento al espacio de la UMA. 

Se acuerda la adaptación de la actual web del departamento a la identidad corporativa de la 

Universidad de Málaga. 

3º Modificación en la oferta de grupos docentes del segundo semestre según la matriculación 

definitiva del curso 24/25. 

Una vez cotejado el número real de estudiantes matriculados, no se considera necesaria la 

modificación de los mismos, ni para su ampliación ni para su reducción. 

Se mantiene, por tanto y aprueba la oferta de grupos docentes reducidos del Área de Expresión 

Gráfica en la Ingeniería y del Área de Proyectos de Ingeniería del segundo semestre, con los ajustes 

ya acordados con anterioridad en la previsión del curso completo. 

4º Modificación en la asignación docente del segundo semestre del curso 24/25. 

Se presentan los informes de PROA de la asignación docente de las Áreas de Expresión Gráfica en 

la Ingeniería y de Proyectos de Ingeniería, detallando grupos y horas asignados a cada docente. 

La Directora del Departamento expone los cambios y ajustes realizados en la asignación docente para 

el semestre en curso, haciendo especial énfasis en las modificaciones necesarias debido al permiso 

de maternidad de la profesora Carmen Ladrón de Guevara (Área de Expresión Gráfica en la 

Ingeniería) y en la docencia asignada al profesor Enrique Prados (Área de Proyectos de Ingeniería), 

cuya reciente incorporación había impedido que su carga docente estuviera reflejada en el sistema.  

Una vez aprobados los cambios, se informa de que el Departamento procederá a corregir la asignación 
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en PROA a la mayor brevedad y enviará las modificaciones a los docentes afectados para su revisión. 

Se aprueba, por tanto, la asignación docente de ambas áreas, con los ajustes acordados, para el 

segundo semestre del curso 2024/2025. 

5º Informe del director. 

La Directora del Departamento expone lo acaecido en el Departamento desde su 

incorporación al equipo de dirección hasta la fecha. No hay comentarios sobre este informe. 

6º Ruegos y preguntas 

El estudiantado consulta sobre el avance en la electrificación de las aulas. La Directora 

informa que, debido a los recientes cambios en el equipo de dirección de la Escuela, aún no se han 

iniciado los trámites. Sin embargo, ya se ha establecido contacto con el Subdirector de 

Infraestructuras para dar inicio al proceso. 

Asimismo, se exponen problemas de mobiliario en las aulas 0.31, 0.32 y 0.33, donde 

actualmente se dispone de taburetes en lugar de sillas, lo que resulta incómodo para sesiones 

prolongadas. Los estudiantes sugieren trasladar las sillas apiladas en desuso de las aulas de 

informática para sustituir los taburetes, ya que estos, además de ser incómodos, a veces resultan 

insuficientes. Ante esta propuesta, el profesor Fco. Javier Gutiérrez advierte que dichas sillas están 

deterioradas y requerirían reparación antes de ser utilizadas. Se acuerda buscar nuevas soluciones. 

Por otro lado, se consulta sobre la creación de nuevos espacios. La Directora informa que la 

tramitación del espacio para el profesorado se encuentra en curso y se considera de carácter urgente, 

mientras que la habilitación de las instalaciones comunes avanza a un ritmo más lento. 

El profesor Francisco Velasco expone los problemas de iluminación en el laboratorio de 

proyectos, indicando que esta es insuficiente o que algunas luces están fundidas. Informa además que 

ha habido dificultades para su reparación a través de conserjería. Se acuerda que la Dirección dará 

parte al servicio de mantenimiento para su reparación, previa notificación formal del problema por 

parte del profesor Velasco a la Dirección del Departamento. Se le solicita detallar con precisión el 

aula afectada y la naturaleza del problema en su informe. 

Por último, la profesora Aida López señala que faltan 20 horas de asignación docente en un 

grupo reducido de Expresión Gráfica en Ingeniería Química. Se acuerda que el coordinador de la 

asignatura, Jorge Pérez, junto con el Departamento, revisará la situación y gestionará la apertura de 

PROA para su rectificación. 
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La Secretaria del Departamento de Expresión Gráfica, 

Diseño y Proyectos de la Universidad de Málaga 

Saluda 
A LA SECRETARIA GENERAL DE LA UNIVERSIDAD DE MÁLAGA 

Y según lo dispuesto en el Artículo 53.1 de los Estatutos de la Universidad de Málaga, le comunica 

la relación del orden del día y los acuerdos adoptados en la reunión ordinaria del Consejo de Departamento 

celebrado en la Sala de Juntas de la Escuela de Ingenierías, el día 10 de febrero de 2025, con el ruego de su 

máxima difusión. 

Orden del día 

1º Aprobación si procede, del acta de la sesión anterior.  

2º Propuesta de migración de la página web del departamento al espacio de la UMA. 

3º Modificación en la oferta de grupos docentes del segundo semestre según la matriculación 

definitiva del curso 24/25.  

4º Modificación en la asignación docente del segundo semestre del curso 24/25. 

5º Informe del director 

6º Ruegos y preguntas. 

Acuerdos adoptados 

1º Aprobación si procede, de las actas de las sesiones anteriores. 

Se aprueban por asentimiento, el acta de la sesión ordinaria de fecha 22 de octubre de 2024. 

2º Propuesta de migración de la página web del departamento al espacio de la UMA. 

Se acuerda la adaptación de la actual web del departamento a la identidad corporativa de la 

Universidad de Málaga. 

3º Modificación en la oferta de grupos docentes del segundo semestre según la matriculación 

definitiva del curso 24/25. 

Una vez cotejado el número real de estudiantes matriculados, no se considera necesaria la 

modificación de los mismos, ni para su ampliación ni para su reducción. 

Se mantiene, por tanto y aprueba la oferta de grupos docentes reducidos del Área de Expresión 

Gráfica en la Ingeniería y del Área de Proyectos de Ingeniería del segundo semestre, con los ajustes 

ya acordados con anterioridad en la previsión del curso completo. 

4º Modificación en la asignación docente del segundo semestre del curso 24/25. 

Se presentan los informes de PROA de la asignación docente de las Áreas de Expresión Gráfica en 

la Ingeniería y de Proyectos de Ingeniería, detallando grupos y horas asignados a cada docente. 

La Directora del Departamento expone los cambios y ajustes realizados en la asignación docente para 

el semestre en curso, haciendo especial énfasis en las modificaciones necesarias debido al permiso 

de maternidad de la profesora Carmen Ladrón de Guevara (Área de Expresión Gráfica en la 

Ingeniería) y en la docencia asignada al profesor Enrique Prados (Área de Proyectos de Ingeniería), 

cuya reciente incorporación había impedido que su carga docente estuviera reflejada en el sistema.  

Una vez aprobados los cambios, se informa de que el Departamento procederá a corregir la asignación 
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en PROA a la mayor brevedad y enviará las modificaciones a los docentes afectados para su revisión. 

Se aprueba, por tanto, la asignación docente de ambas áreas, con los ajustes acordados, para el 

segundo semestre del curso 2024/2025. 

5º Informe del director. 

La Directora del Departamento expone lo acaecido en el Departamento desde su 

incorporación al equipo de dirección hasta la fecha. No hay comentarios sobre este informe. 

6º Ruegos y preguntas 

El estudiantado consulta sobre el avance en la electrificación de las aulas. La Directora 

informa que, debido a los recientes cambios en el equipo de dirección de la Escuela, aún no se han 

iniciado los trámites. Sin embargo, ya se ha establecido contacto con el Subdirector de 

Infraestructuras para dar inicio al proceso. 

Asimismo, se exponen problemas de mobiliario en las aulas 0.31, 0.32 y 0.33, donde 

actualmente se dispone de taburetes en lugar de sillas, lo que resulta incómodo para sesiones 

prolongadas. Los estudiantes sugieren trasladar las sillas apiladas en desuso de las aulas de 

informática para sustituir los taburetes, ya que estos, además de ser incómodos, a veces resultan 

insuficientes. Ante esta propuesta, el profesor Fco. Javier Gutiérrez advierte que dichas sillas están 

deterioradas y requerirían reparación antes de ser utilizadas. Se acuerda buscar nuevas soluciones. 

Por otro lado, se consulta sobre la creación de nuevos espacios. La Directora informa que la 

tramitación del espacio para el profesorado se encuentra en curso y se considera de carácter urgente, 

mientras que la habilitación de las instalaciones comunes avanza a un ritmo más lento. 

El profesor Francisco Velasco expone los problemas de iluminación en el laboratorio de 

proyectos, indicando que esta es insuficiente o que algunas luces están fundidas. Informa además que 

ha habido dificultades para su reparación a través de conserjería. Se acuerda que la Dirección dará 

parte al servicio de mantenimiento para su reparación, previa notificación formal del problema por 

parte del profesor Velasco a la Dirección del Departamento. Se le solicita detallar con precisión el 

aula afectada y la naturaleza del problema en su informe. 

Por último, la profesora Aida López señala que faltan 20 horas de asignación docente en un 

grupo reducido de Expresión Gráfica en Ingeniería Química. Se acuerda que el coordinador de la 

asignatura, Jorge Pérez, junto con el Departamento, revisará la situación y gestionará la apertura de 

PROA para su rectificación. 
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